



# アベさん、「しっかり」農家を応援して！

北海道では地震後の停電で乳牛は搾乳ができな。この為、乳房炎で死ぬ牛も。農家は農産物自由化の圧力の下で懸命に頑張っているのに、心が痛みます。

全国各地の建設会社には仮設電源として使う沢山のディーゼル発電機がある。政府がそれらを借り受け自衛隊の輸送力を使えば迅速に配置できる筈。ヘリコプター空母も持っているのだから・・・。

農家を助けない？  
どうして自公政権は酪農家救済に動かないのだろうか？  
シベリアで巨大な温室を作り、野菜を育てる日露のプロジェクトに政府の金を惜しみなく注いでいるのに・・・。  
トランプから農産物輸入拡大を迫られている自公政権は「少しでも農家が減れば輸入を増やせる。農家救済などとてもない」と云う態度に見える。

プーチンは「領土問題等は後にして平和条約を結ぼう」と提案。ウクライナから武力でクリミアを奪ったプーチン流の現状固定化案。「アベは外交能力ゼロ。北朝鮮問題でもトランプ金正恩の交渉の蚊帳の外。アベが『個人的信頼関係』を強調して『経済協力』してくればでロシアは甘い汁を吸える」とプーチンは、ほくそ笑む。

一方、安倍政権は国民の金を湯水の如くロシアに融通して、日本の一部大企業が大幅にできれば良いということではないか？  
あなたはどう思われますか？

## 横横道路高架下 大池交差点附近

横浜市南区六ツ川

二〇一八年九月



高架橋の上を横濱須賀道路が通り、その下を県道平戸桜木町線が横切る。  
高架の下に「大池交差点」がある。昭和21年の地図を見ると、この交差点の辺りには家が三軒。道沿いは田んぼの印。この絵の右手の辺りに、大池と思われる地形が描いてある。残念ながら名前は書いてない。

この高架橋の高さは25m位ある。見るからにどっしりしている。これを見ながら北海道の地震が頭をよぎった。これはいつまでしっかり立っているだろうか？将来の人口減少社会で、これらのメンテナンスが出来るのだろうか？

下校時間で次々と小学生が通る。大池が残っていたらザリガニとりや鮎釣りで楽しいだろうに。

来週はお休みします

